

La ventana de papel

Se equivoca usted, señor Royuela

Perdone, pero se ha equivocado usted de tribuna, señor Royuela. A usted le asiste todo el derecho del mundo a tener un pasado político hecho de brazos en alto y, según los poetas, de rosas junto a los luceros. A usted le asiste todo el derecho del mundo a poseer una ideología, pero no le asiste la menor razón para tratar de tener de política la bandera de un club catalán, histórico y pobre, tres cualidades de la que destaca la última, porque suele ir unida a la historia de las minorías y de los que tienen escasa capacidad para el comercio, es decir, escasa capacidad para venderse. Tanto es así que no se ha vendido nunca.

Yo no afirmo de ningún modo, señor Royuela, que los clubs ricos lo hayan hecho. No lo necesitan, y eso les honra y de paso les tranquiliza. Yo no afirmo, señor Royuela, que usted, como persona, no pueda aspirar a dirigir el Español. Lo que sí digo y rubrico es que el Español nunca debe identificarse con usted, ni con el señor Carrillo, ni con el señor Fraga, ni con el señor Felipe González, que además elevaría en seguida el déficit y ficharía a Willy Brandt como secretario técnico. El Español ostenta los colores más catalanes que existen después de las cuatro barras, que son los colores del almirante Roger de Llúria, y eso le hace estar por encima de los partidos y las banderías, sujeto sólo a dos fidelidades esenciales: el deporte al que sirve y la tierra en que ha nacido. Su glorioso rival, el Barcelona, ha tenido siempre el buen tacto de hacerse representar por hombres sólidos y de orden, generalmente inscritos en los registros mercantiles desde genera-



ciones atrás. El Español ha seguido la misma línea, y por lo tanto, a espaldas de los dos grandes clubs, ha estado en todo momento la Cataluña más digna e identificable, que es la Cataluña del deporte y del trabajo. Nadie tiene derecho a introducir otras banderas, señor Royuela, porque aunque no quiera, y aunque esté ejerciendo un legítimo derecho, usted también es identificable.

Y si lo que por azar pretende es emplear al Español como caja de resonancia, se ha equivocado usted de caja, de tribuna y hasta de época. Ni usted ni nadie tiene derecho a usar una historia tan larga como la del Español, ni el Español, señor Royuela, necesita una historia tan corta como la suya.

GONZALEZ LEDESMA

Controla tres cadenas de TV en Italia y una en Francia y quiere introducirse en España

Silvio Berlusconi, magnate de la televisión privada, parece atravesar por serias dificultades económicas

El empresario italiano Silvio Berlusconi, que controla las tres emisoras privadas de televisión más influyentes de Italia, así como el recién inaugurado quinto canal de la televisión francesa, parece tener serias dificultades económicas, según se desprende de un informe que tienen un grupo de empresarios españoles próximos políticamente a la Democracia Cristiana.

Madrid. (LID - «La Vanguardia».) - Silvio Berlusconi parece que tiene problemas económicos. Distintos empresarios españoles interesados en las televisiones privadas han investigado a fondo los dineros de Berlusconi, el magnate de la televisión italiana que acaba de lanzar sus tentáculos en Francia y quiere hacerlo también en España, con el visto bueno del Gobierno socialista y el apoyo de un grupo periodístico que confía en que se le adjudique una cadena nacional.

Según los informes realizados en Italia por esos empresarios españoles, Berlusconi no pasa precisamente por un buen momento económico. Su fortuna la logró gracias a los negocios de construcción que inició hace años en Milán y, sobre todo, con la promoción de "Milan 2", un barrio moderno dentro de la capital italiana.

Problemas en las empresas.

Pero a partir del 83 las cosas comienzan a torcerse, cuando llega la crisis de la construcción, provocada no sólo por la falta de demanda, sino también porque, según la ley italiana, un comprador de una vivienda en construcción podía renunciar a ella y debía recibir en quince días el dinero invertido. Los negocios empiezan a venirse abajo y Berlusconi se encuentra con un descubierta en los bancos que suma 400 mil millones de liras (40 mil millones de pesetas). Vende entonces parte de sus

bienes, hasta lograr que ese descubierta se reduzca a 26 mil millones de pesetas.

Mientras tanto, había iniciado y afianzado su carrera televisiva. La ley de las televisiones privadas italiana prohíbe los canales de ámbito nacional; sólo permite las locales, pero Berlusconi logra organizar tres canales de televisión privada de audiencia nacional, emitiendo los programas a través de cintas grabadas. La competencia utiliza sus armas y dos jueces, en Milán y en Florencia, presentan una demanda judicial solicitando el cierre de esos canales que podrían infringir la ley.

Amigos influyentes

Pero Berlusconi tiene amigos, y amigos influyentes, comenzando por el propio primer ministro, Bettino Craxi, cuya esposa e hija tra-



Silvio Berlusconi

bajan con Berlusconi. Gracias a sus amistades logra un decreto presidencial por el que se prorrogaba durante unos meses la situación de esos canales.

El 31 de diciembre pasado expiró el decreto y el nuevo presidente, el democristiano Cossiga, se niega a una nueva prórroga. Ante esa situación, otro juez más, esta vez en Torino, se suma a la de-

manda presentada a Berlusconi y en la que se le exige el cierre de sus emisoras.

Berlusconi, hombre de enorme atractivo personal, simpático, extrovertido, que tiene una gran convicción cuando plantea las situaciones, busca nuevos derroteros. Aprovecha que hay amigos socialistas en Francia y abre allí un canal privado. Y aprovecha que tiene amigos socialistas en España y se pone en contacto con personas del Gobierno español para intentar la misma operación en nuestro país. Hasta aquí el informe que manejan ciertos empresarios españoles sobre Berlusconi, informe que han realizado en Italia y Francia.

En la situación subyace también un evidente contenido político: la confrontación entre democristianos y socialistas. No es ningún secreto que Silvio Berlusconi es el amigo de los socialistas: se le apoya en Italia, Francia y España. La Democracia Cristiana continúa aportando nuevos datos para desacreditar a ese amigo de los socialistas. O al menos para colocarle en el lugar que le corresponde, que no es sólo en el de los triunfadores.

PILAR CERNUDA

Buscetta, el gran arrepentido de la Cosa Nostra, comparece al fin en el maxiproceso de Palermo

Roma. (De nuestro correspondiente.) - Ayer fue una sesión crucial para el maxiproceso que desde el pasado 10 de febrero juzga en Palermo a 467 mafiosos. Tommaso Buscetta, llamado el "boss de los dos mundos", el primer gran "arrepentido" de Cosa Nostra y que gracias a sus confesiones se ha podido elaborar gran parte de las pruebas acusatorias, se presentó por primera vez ante el tribunal. Elegante y vestido, seguro de sus palabras, tranquilo y negando para sí el calificativo de "arrepentido", Buscetta no desilusionó a los que creen que sus confesiones pueden ser decisivas para condenar a numerosos imputados, sobre todo a los grandes "capos" como Michele Greco, Luciano Liggio o Pippo Calò.

Junto al otro importante "arrepentido" de la mafia, Salvatore Contorno, Buscetta fue llevado en

secreto a Palermo en la madrugada del jueves en un avión militar procedente de los Estados Unidos. "No soy un arrepentido porque no tengo nada de que arrepentirme -comenzó diciendo-. No comparto ya nada de la organización a la que pertenezco, por eso estoy aquí". Anteriormente, los abogados de otros acusados intentaron que la declaración de Buscetta fuera aplazada argumentando que, como no estaba prevista, no tenían preparadas sus intervenciones y que muchos letrados no se encontraban presentes.

De los grandes "boss", sólo Michele Greco, considerado el máximo jefe de Cosa Nostra y el gran antagonista de Buscetta en este proceso, renunció a comparecer en la sala. Si estuvo presente el importante jefe corleonés Luciano Liggio, que siguió las palabras del "arrepentido" con atención.

Buscetta dio muestras en todo momento de querer confirmar ante el tribunal lo que ya declaró al juez Giovanni Falcone. Sólo pidió al presidente del tribunal, Alfonso Giordano, que le formulara las preguntas con cierto orden. "No puedo recordar de repente -dijo- todas las cosas que he dicho en tres meses". Sin embargo, el "boss de los dos mundos" hizo un detallado resumen de sus confesiones: habló del poder mafioso territorial basado en las "familias" y de la cúpula mafiosa, la llamada "comisión". También mencionó la sangrienta guerra entre clanes de finales de los años setenta, gracias a la cual se consolidó el poder de los corleoneses, y del asesinato del general Carlo Alberto Dalla Chiesa, un "crimen realizado por los cataneses", aseguró.

FERNANDO SERRA

IBERIA
LINEAS AEREAS DE ESPAÑA

Con motivo de las obras que desde el día 8 de marzo está llevando a cabo el Ministerio de Transportes, Turismo y Comunicaciones, en el aeropuerto de Sevilla, la Compañía Iberia anuncia a todos los usuarios que se cancelarán los siguientes trayectos/líneas:

DIA 5 DE ABRIL

IB-646 Línea LAS PALMAS-SEVILLA-LONDRES
IB-647 Línea LONDRES-SEVILLA-LAS PALMAS
IB-327 Línea MADRID-SEVILLA
IB-330 Línea SEVILLA-BARCELONA
IB-335 Línea BARCELONA-SEVILLA

DIA 6 DE ABRIL

IB-510 Trayecto SEVILLA-MADRID
IB-511 Trayecto MADRID-SEVILLA
IB-330 Línea SEVILLA-BARCELONA
IB-324 Línea SEVILLA-MADRID
IB-327 Línea MADRID-SEVILLA
IB-328 Línea SEVILLA-MADRID
IB-335 Línea BARCELONA-SEVILLA
IB-038 Línea TENERIFE-SEVILLA
IB-329 Línea MADRID-SEVILLA

El resto de los vuelos que habitualmente operan a/o desde el aeropuerto de Sevilla, lo harán los días 5 y 6 a/o desde el aeropuerto de Jerez de la Frontera con motivo de las obras.

Para más información consulte con la oficina de ventas de Iberia en ciudad o aeropuerto.

Iberia ruega a sus pasajeros disculpen las molestias que se puedan derivar, totalmente ajenas a su voluntad, y agradece de antemano la comprensión prestada.



VELAZQUEZ S.A.
SEGUROS-ASSEGUANCES

Grupo
Royal Insurance

Agradecemos la comprensión de nuestros Clientes, por las molestias causadas durante el traslado a las nuevas oficinas de **P^{za}. Catalunya, 20** (Tel. 302 71 16) y a la ayuda recibida de Agentes y Colaboradores.